

¿Cómo fue tu experiencia como profesional al desarrollar tu proyecto?

Mi experiencia fue muy grata ya que a base de ella me di cuenta de las necesidades que hay y por otra parte es algo humanista de ayudar aquellas personas que en esa fecha especial pasan el día fuera del hospital. Y que en algunas ocasiones a causa de comprar medicamentos o realizarse estudios no tienen dinero para comprar cena. A base de realizar el proyecto me di cuenta que para elaborarlo requiere de mucho tiempo y ganas para trabajar en equipo para estar de acuerdo en las decisiones que se van a tomar y también tener esa voluntad de querer ayudar a la gente, como también estar consiente de las dificultades que se puedan presentar durante el y es así como debemos tener otras alternativas. A mi punto de vista me gusta esa parte de elaborar proyectos para ayudar a personas que si lo necesitan al igual que es una parte de la carrera que yo elegí.